

LOGRAN ASAMBLEAS NECESARIAS

Dos organizaciones cumplen requisito para volverse partido

POR AURORA ZEPEDA ROJAS
azepeda@gtmm.com.mx

Dos organizaciones que quieren convertirse en partidos políticos lograron las 200 asambleas necesarias para cubrir el primer requisito que estipula la ley a fin de poder solicitar su registro en febrero próximo.

EL DATO

**Avanzan
Construyendo
Sociedades de Paz
y Somos México
encabezan las
posibilidades de
convertirse en partidos
rumbo a 2027.**

Construyendo Sociedades de Paz (CSP), antes Encuentro Solidario, y Somos México son las que encabezan las posibilidades de tener nuevos partidos para las elecciones de 2027.

Mientras la primera, CSP, acumula 263 asambleas preliminarmente validadas por el INE, Somos México, logró ayer tres asambleas más, que junto con las 197 que ya tenía preliminarmente validadas, suman 200.

En conferencia de prensa, Somos México apuntó que

tiene planeado realizar 50 asambleas más, al menos, para garantizar que obtendrá el registro.

En cuanto a las afiliaciones de ciudadanía, el requisito mínimo es de 256 mil 30 válidas.

CSP lleva preliminarmente 169 mil 962 y Somos México 129 mil 131.

Una vez que termine el periodo de asambleas y afiliación de militantes, el INE tendrá que hacer un cruce entre la ciudadanía participante para evitar duplicidades en las organizaciones.